

Le conseil des jeunes en visite au Sénat

Les jeunes élus du Conseil municipal de Cepoy se sont rendus à Paris au Palais du Luxembourg, siège du Sénat français depuis 1799. Ils ont visité les lieux en compagnie de Jean-Pierre Sueur, élu sénateur du Loiret en 2001 et qui a déclaré « être fier de recevoir des jeunes élus qui s'investissent dans leur commune ». Le sénateur a emmené les enfants dans l'hémicycle. C'est là que se réunissent les sénateurs pour débattre de tous les sujets soumis à leur examen.



Les jeunes élus dans l'hémicycle du Sénat.

Le souvenir de Victor Hugo, sénateur jusqu'à sa mort

Jean-Pierre Sueur est revenu sur le parcours de Victor Hugo, sénateur de 1875 à sa mort en 1885, qui à sa place dans l'hémicycle avec la plaque commémorative apposée par le Sénat en 1902, pour fêter le centenaire de la naissance du poète.

Après avoir pique-niqué dans le joli jardin du

Luxembourg, les jeunes élus ont pris le métro (une première pour certains), pour se rendre au musée Grévin. Tous étaient ravis de voir les statues de cire de personnages célèbres et en particulier celle de Lucas Hauchard, vidéaste et streamer, plus connu sous le pseudonyme Squeezie, qui a fait son entrée en décem-

bre dernier.

Cette journée bien remplie a été financée par le Conseil municipal des jeunes,

grâce aux bénéficiaires de la vente de gâteaux et boissons à la Fête de la Saint-Loup.

LES ÉLUS SUR LE MARCHÉ. Vendredi 5 mai, l'équipe municipale sera sur le marché des producteurs, de 16 h 30 à 19 heures, pour échanger avec les habitants.

CENTRE DE LOISIRS. Samedi 13 mai à 10 heures, Claudine, directrice du centre de loisirs de juillet, organise une réunion d'information, salle Perce-Neige derrière la mairie.